

Abren BMV y EU con fuertes alzas (Reforma 30/11/11)

Abren BMV y EU con fuertes alzas (Reforma 30/11/11) Las ganancias en las Bolsas de Estados Unidos son encabezadas por el Nasdaq que sube 2.77 por ciento. Foto: AP Señales venidas de los bancos centrales infundieron optimismo entre los inversionistas del mundo Juan Carlos Orozco Ciudad de México (30 noviembre 2011).- El anuncio de que los bancos centrales apoyarán la liquidez de la banca privada mediante préstamos de recursos frescos con tasas preferenciales infundió un ánimo comprador entre los inversionistas bursátiles y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con ganancia de 2.23 por ciento. El anuncio del Banco Central Europeo, en conjunto con la Reserva Federal de Estados Unidos y otros importantes bancos centrales como el japonés, el inglés y el suizo, impactó el intercambio accionario en las plazas europeas, cuyos índices bursátiles alcanzaron alzas cercanas al 4 por ciento. Esta tendencia alcista del precio de las acciones se replicó en la apertura de la Bolsa Mexicana de Valores, que en los primeros minutos de operación acumuló ganancias de 2.23 por ciento. De las 35 acciones de la muestra del Índice de Precios y Cotizaciones, 31 registraron alzas en la apertura, mientras que sólo 2 bajaron. Las acciones de la muestra que más ganaron al inicio de las operaciones fueron CEMEX, ARA y HOMEX, con crecimientos de 7.08, 4.24 y 4.22 por ciento, respectivamente. En el piso de remates de Wall Street la apertura de la jornada bursátil tuvo el mismo derrotero y el índice Dow Jones ganó 2.36 por ciento en los primeros minutos de operación. Por otra parte los índices Standard & Poor's 500 y Nasdaq Composite alcanzaron plusvalías de 2.37 y 2.77 por ciento, respectivamente.